
平成 18年第１回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

１．市立病院の今後について 
 
 
 
 

・少子高齢化が進んでいく中で市

立病院のあり方は今のままでよ

いのか。 
・どうすれば多くの人が通ってく

れるのか。 
２．病後児保育事業 
 

子育てと就業の両立支援の一環 
としての病後児保育は必要 

３．犬のフン対策 犬のフン持ち帰りキャンペーン 

３月 13日 （代表質問） 
新風会 
 加 藤 嘉久次 

４．休日診療について 休日診療のあり方について 
１．女性の管理職の登用について 少ない理由及び対策 
２．市財産の運用と活用について 今後の考え方 

３月 24日 中 田 景 士 

３．市行事の考え方について 動員及び駐車場の問題 

１．行財政改革について 
 
 
 

・職員の定員管理適正化、職員給

与の適正化、勤務評価、人事評

価、残業の見直しなどについて 
・「事業仕分け」の手法による大胆

な歳出削減を行うことについて 

２．収納窓口の拡大について コンビ二収納について 
３．少子化対策について 
 

子どもの出産祝い金支給制度や保 
育料減免について 

３月 24日 寺 井 正 則 

４．地震対策について 耐震性のない家屋の解体費用助成 
制度について 

１．天理の教育元年について 
 
 
 
 
 

・教育元年の根拠 
・今年が元年なら来年、再来年、5
年先はどうだというプログラム

を教えてほしい。 
・分かり易く理解できるよう説明

してもらいたい 

３月 24日 今 西 康 世 

２．二学期制について ・子どもたちの意識調査 
・父兄との懇談会 
・先生方の考え等の議論を重ねら

れたか。 
・データの報告書 



質問日 質問者 件名 要旨 

１．南市政「教育元年」について 
 

「教育元年」とは何か。問題意識 
の背景と具体的課題。 

２．教職員と人事評価制度につい

て 
調査研究委嘱先の現状と浮かび上 
がった課題。 

３．学校の評価システムについて 
 
 

教育分野の評価制度・教育評価・ 
学校の自己評価･外部評価につい 
て 

３月 24日 吉 井   猛 

４．二期制評価について 西中における試行 3年の総括と今 
後の課題 

１．公共施設等への有料広告の取

扱いについて 
法的解釈と掲載基準、審査機関の 
設置等について 

２．呉市との交流について 
 

交流の意義と市長の考え等につい 
て 

３月 24日 荻 原 文 明 

３．住宅用火災警報器について 義務化対策等について 

１．青少年の健全育成について 
 

「奈良県少年補導条例」の制定に 
係わって 

３月 24日 平 井   守 

２．ごみの減量化について 生ごみの減量化対策について 

 
 
 


